

吉田小だより

No.5

R3.7.20

笑顔で一学期終了

新しい学年、新しい教室、新たな気持ちでスタートした一学期が、本日無事終了しました。

授業中、少し難しい問題でもあきらめずにやり遂げたとき、勇気を出して発表しているとき、本気で掃除をしているとき、思い切り体を動かして楽しんでいるとき、友達と協力して作品に取り組んでいるとき等、たくさんの場面で子供たちの輝く笑顔を見ることができました。百三十二名の子供たちが、元気に学校生



活を送り成長することができたのも、家庭や地域の皆様のご理解・ご協力のおかげと心より感謝申し上げます。

さて、明日から八月二十六日まで夏休みとなります。事故や怪我に注意し、感染予防を続けて健康で安全に過ごし、二学期の始業式には、全員元気に登校できることを願っています。



オンライン七夕集会

七日の業前は、ギャラリィから発信して、オンライン七夕集会を行いました。計画委員会の子供たちが、司会や進行、七夕についての話をしたり、各クラスの代表者が願い事の発表をしたりしました。画面に向かっての発表ということで、少し緊張しているようでしたが、しっかりとした態度で行うことができました。各教室でも、オンラインでの集会に集中して臨むことができました。

初めてのオンラインでの集会。チャレンジできてよかったです。これで、また一つ新しい方法が見つかりました。

※短冊を飾り付けた笹は、地域の方からいただきました。ありがとうございました。



第一回学校評議員会

六月二十四日、学校評議員会を開催しました。学校より、今年度の教育方針や学校評価について説明させていただいたり、四月から進めてきた教育活動についてお話ししたりしました。また、評議員の皆様には授業を参観していた



だき、元気な子供たちの様子も見ていただきました。本校へのご助言やご支援・ご協力をどうぞよろしく願います。

交通安全運動

夏の県民交通安全運動期間中である十二日、本校においても、交通安全にかかわる活動を行いました。交通少年団員（六年生）がビラ配りをしたり、駐在様や交通指導員様、交通安全協会会員様、スクールガードリーダー様、本校の職員が街頭指導をしたりしました。一人一人の大切な命を皆で守っていきたいです。



除草・清掃作業

十八日七時より、地域づくり協議会・PTA・子育て連での校庭除草・清掃作業が行われました。朝から蒸し暑い中、たくさんの方に作業をしていただき、校庭がとてもきれいになりました。ご協力、本当にありがとうございました。



☆お知らせ

七月一日付で、職員の異動がありましたのでお知らせします。よろしく願います。

【転出】 齋藤 雄紀（東中へ）

【新採用】 大森 恭子（教員補助員）

☆就学援助制度について☆

富岡市では子供の生活困窮化対策として、法に基づき、経済的な理由によって就学が困難な児童生徒の保護者を対象に就学援助を行っています。学用品費や通学用品費、校外活動費、小6・中3の修学旅行費、医療費（う歯、中耳炎、結膜炎など）が援助の対象となります。（学校給食費は、学校教育課から学校給食センターへ直接振り込まれます。）

申請を希望される方は、学校または教育委員会へご相談ください。

☆8・9月の予定☆

8/10(火)～13(金)学校閉庁
23(月)夏休み課題提出、子育て連課題提出
27(金)第二学期始業式
28(土)PTA家族清掃
9/16(木)SC勤務日
21(火)交通少年団活動(6年)
25(土)運動会
27(月)振替休業日

※新型コロナウイルスの感染状況により、変更になる場合があります。